

# **GESTIÓN AERONÁUTICA**

## **OBJETIVOS Y COMPETENCIAS**

### **Objetivos**

El alumno conocerá las particularidades del sector: características de los pasajeros, flotas de aeronaves disponibles, acuerdos con Administraciones Públicas y reguladores nacionales e internacionales, grandes asociaciones internacionales del sector, entre otros, y las tendencias previstas en las demandas de destinos y servicios de los pasajeros, innovaciones tecnológicas, tratamiento y corrección de los impactos medioambientales, nuevas técnicas de gestión de recursos humanos y medios técnicos, junto con la introducción en las empresas de los sistemas de calidad y de la responsabilidad corporativa.

Con el presente Grado, el alumno debe llegar a poseer y comprender los conocimientos básicos del sector de la aviación comercial, saber aplicar los conocimientos adquiridos en el ámbito de la gestión de la aviación comercial desde la planificación estratégica y la presupuestaria, hasta la dirección de empresas y organizaciones aeronáuticas, disponiendo de las competencias que permitan elaborar y defender argumentos, y resolver problemas y proponer soluciones organizativas. Asimismo, deberá contar con la capacidad para reunir e interpretar datos relevantes, dentro del ámbito de la empresa, emitir juicios que incluyan una reflexión sobre temas importantes e índole técnico-aeronáutico, operativos, económicos y de inversión, y poder transmitir información, ideas, problemas y soluciones, tanto dentro de la propia empresa, como ante diversos y relevantes interlocutores y organizaciones externas (socios y competencia, administraciones y organismos internacionales), además de los propios clientes (pasajeros, tour operadores, concesionarios, entre otros).

### **Conocimientos o contenidos**

CON01 - Poseer y comprender conocimientos básicos sobre el funcionamiento y la estructura de la economía, así como sobre la realidad social y jurídica en la que se desenvuelve, además de dar a conocer los distintos elementos y relaciones que provienen del medio natural.

CON02 - Conocer los elementos esenciales de la economía del transporte aéreo, su evolución y el marco institucional en el que se desenvuelve.

CON03 - Conocer y analizar las diferentes áreas de administración y dirección de empresas, así como las principales relaciones que se establecen entre la empresa y su entorno.

CON04 - Conocer y comprender las herramientas ofimáticas y los instrumentos de naturaleza cuantitativa precisos para el diagnóstico, análisis y planificación de la actividad aeronáutica, así como para el estudio de la información empresarial del sector y de su entorno económico y social.

CON05 - Identificar y comprender las operaciones de índole financiero y contables realizadas por las empresas y los grupos de sociedades, de acuerdo con la regulación vigente.

CON06 - Conocer y comprender el marco jurídico que afecta a las entidades y actividades aeronáuticas.

CON07 - Conocer y saber explicar el entorno de la seguridad, tanto operacional como de protección contra peligros y amenazas, y de su gestión en las empresas del transporte aéreo.

CON08 - Conocer y comprender la organización y funcionamiento de las empresas aeronáuticas y su relación con el entorno económico, legal y social, tanto nacional como internacional.

CON09 - Conocer y comprender el impacto que tienen la actividad aeronáutica en el medio ambiente, la sociedad y el desarrollo económico.

CON10 - Conocer y comprender los aspectos físicos, climáticos y geográficos que afectan al transporte aéreo.

## **Habilidades o destrezas**

HAB01 - Buscar, gestionar e interpretar información y datos relevantes de forma crítica y sistemática.

HAB02 - Interpretar las principales teorías sobre el comportamiento de la economía tanto a nivel microeconómico como macroeconómico, así como deducir su impacto sobre las decisiones de la empresa.

HAB03 - Elaborar la estructura organizativa adecuada que permita resolver los problemas existentes, teniendo en cuenta las particularidades de la entidad público o privada de la que se trate y el entorno en que se desenvuelve.

HAB04 - Elaborar la información contable-financiera externa e interna y evaluar la situación de la empresa en escenarios alternativos.

HAB05 - Aplicar las herramientas que permiten el control de la calidad y de la seguridad de las empresas aeronáuticas, así como atender las auditorías que realizan las autoridades aeronáuticas

HAB06 - Utilizar los conocimientos adquiridos en el ámbito de la gestión de las empresas aeronáuticas para su planificación estratégica, implantación de innovaciones y el uso de nuevos sistemas tecnológicos.

HAB07 - Identificar y analizar la naturaleza y características de las compañías aéreas y de los agentes con los que interactúan y les proporcionan servicios.

HAB08 - Aplicar de forma eficiente las herramientas ofimáticas empleadas en las diferentes áreas de la gestión empresarial.

## **Competencias**

RC01 - Capacidad para sintetizar, analizar y evaluar la información relevante para la actividad propia de la gestión aeronáutica.

RC02 - Capacidad de aprendizaje autónomo, de organización y planificación en el contexto profesional.

RC03 - Capacidad para tomar decisiones con responsabilidad ética y respeto por los derechos fundamentales, la diversidad y la igualdad de los ciudadanos, los valores democráticos y la paz.

RC04 - Capacidad para trabajar en equipos interdisciplinarios, aceptando la diversidad de perspectivas y la multiculturalidad como parte de la actividad profesional, y contribuyendo a la mejora de forma colaborativa y constructiva.

RC05 - Ser capaz de elaborar y defender argumentos, así como de comunicar, tanto a un público especializado como no especializado, información, ideas, problemas y soluciones basados en los conocimientos adquiridos

RC06 - Saber aplicar criterios de sostenibilidad e integrar la dimensión medioambiental en la actividad profesional.

RC07 - Ser capaz de adoptar decisiones de gestión a partir de la realidad financiera y contable de la empresa, la situación económica del sector aeronáutico y la economía en general.

RC08 - Ser capaz de diseñar y planificar la gestión y organización de las compañías de aviación civil, relacionándolas con otras áreas de la empresa y el entorno del sector aeronáutico.

RC09 - Ser capaz de resolver problemas y proponer soluciones de forma creativa e innovadora en el ámbito de la gestión aeronáutica.

RC10 - Capacidad para elaborar, exponer y defender un trabajo o proyecto en el ámbito aeronáutico en el que se integren los aprendizajes y habilidades adquiridos en el grado.